



# 今より+1! ~夢に向かって~

香川県立高松北中学校 1年団  
令和4年11月号

## 人権学習「自他ともに生きる」何を学ぶのか?



今年度の折り返し地点を迎え、普段の子どもたちの様子をうかがいながら、2学期のGS(総合)や道徳では子どもたちと一緒に何を学ぶかを学年団の先生方で協議しました。学年団目標である「今より+1!」に立ち返り、職員を含め1年団全員が『安心して通える学校、自分の居場所のある学校、自分の良さを発揮できる学校』でなければと話し合いました。そこで、『自他ともに生きる』をスローガンに掲げ、障がいを題材とした学習を計画して、実践しています。学習の中で特に印象的だったのが、「ちがいのちがいで身の回りにある事象から、「あってもいいちがいで」「あってはいけないちがいで」について教師と生徒が一緒になって深く学びました。自分の考えを班で述べ、なかまの意見を傾聴し、「あっ!そういう面もあるのか・・・」など



多面的にとらえることができ、とても有意義な時間となりました。12月上旬まで同学習を計画的に行います。また、関連授業の生徒の率直な感想については特別号をご覧ください。

## 合唱コンクールの歌練習が始まりました!

12月9日(金)に開催される合唱コンクールに向けての練習が各クラスで本格的に始まりました。合唱コンクールといえば、クラスのなかまと一致団結できる大きなイベントです。おそらく練習を積み重ねるなかで、うまくいくときとうまくいかずに関係がギクシャクすることがあると思います。しかし、そんなときクラスで課題を見つけたり、目標を今一度見つめ直したりして、徹底的にみんなで向き合い思いを伝え合ってください。きっと心に残る思い出のある行事になると信じています。



1年団の合唱コンクールの曲目は次の通りです。クラスが一つになるチャンス!

- 1組「大切なもの」
- 2組「マイバラード」
- 3組「Believe」



## 生徒会役員選挙で、堂々と自分の思いを述べる!



24日(月)に生徒会役員選挙が実施されました。立候補者は、目標やスローガン、その実現のための具体的な取組などを自分の言葉で堂々と述べました。応援演説者は、立候補者のいいところを的確にとらえ、みんなに伝えました。なかには、立候補しようかどうかを迷い、周囲の後押しで決意した人もいたそうです。これこそ、「+1」一歩歩んだことになるのではないのでしょうか。これまで築き上げてきたこの高松北中の生徒会を今こそ、繋げていくときだと思います。自分の良さを思いっきり発揮し、多くの場面で活躍してほしいです。応援しています。



## 「読書の秋!」読み聞かせを行いました!



読書の秋がやってきました。先月の「余暇を利用して、読書しよう」という委員会目標のもと学級委員長会で朝の時間を利用し、絵本の読み聞かせを3度行いました。図書先生と相談して絵本を選定し、朗読の練習を何度も行い本番に臨みました。いざ本番当日、その本の主人公になりきり聞く側を引きつけていました。読書は人の心を落ち着かせることに繋がり、授業でもゆとりを持って臨むことができるようになってきました。



### <お知らせ>

- 11月1日(火)の午前中は創立記念日で40周年記念式典が牟礼総合体育館で実施されます。40年という歴史をみなさんでお祝いしましょう。
- 11月2日(水)は教職員の研修のため3時間授業となります。給食はありません。部活動については、大会直前の部をのぞき中止となります。
- 11月30日(水)~12月2日(金)は2学期期末テストがあります。9教科ですので早めの計画をお願いします。